

d) Cuantos documentos estimen oportuno aportar en justificación de los méritos que aleguen.

Las campañas serán de dieciocho meses, transcurridos los cuales los que resulten designados tendrán derecho a seis meses de licencia reglamentaria en la Península, con la percepción íntegra de sus emolumentos.

Los gastos de viaje, incorporación y regreso, así como los de las licencias reglamentarias, serán de cuenta del Estado, tanto para el funcionario como para los familiares a su cargo, sujetándose además a las condiciones prevenidas en el Estatuto del persona: al servicio de la Administración de la Guinea Ecuatorial, aprobado por Decreto de 9 de abril de 1947.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurren en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos siempre que cumpla las condiciones exigidas o bien declarar desierto el concurso si lo estima conveniente.

Madrid, 21 de junio de 1965.—El Director general, José Díaz de Villegas.—Conforme: Luis Carrero.

MINISTERIO DE JUSTICIA

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Junta Provincial de Protección de Menores de Málaga por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición libre para proveer una plaza de Oficial Visitador, vacante en esta Junta.

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 8 de junio de 1965, página 8245, y que fué indebidamente incluida bajo el epígrafe de «Administración Local», se rectifica haciendo constar que dicha disposición corresponde al Ministerio de Justicia.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Media por la que se rectifica el anuncio de una vacante de Profesor adjunto numerario de Filosofía del Instituto femenino de Vigo, debiendo entenderse que es la del masculino de la misma población.

Advertido el error con que en la relación de plazas de Profesores adjuntos numerarios de Filosofía de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas a concurso de traslado por Orden ministerial de 21 de noviembre de 1964 («Boletín Oficial del Estado» de 5 de enero de 1965), apareció como vacante la del Instituto femenino de Vigo, y,

Teniendo en cuenta:

a) Que la plaza de Profesor adjunto numerario de Filosofía del Instituto femenino de Vigo se halla cubierta por doña Carmen Sevilla Gómez, nombrada en virtud de oposición libre, por Orden de 21 de septiembre de 1964.

b) Que la plaza de Profesor adjunto numerario de Filosofía del Instituto masculino de Vigo se encuentra vacante desde el día 20 de mayo de 1963, por jubilación de su titular don Eulogio Ramos Gangoso,

Esta Dirección General ha resuelto rectificar el anuncio de la plaza de Profesor adjunto numerario de Filosofía, de Vigo, debiendo entenderse que la que ha de ser provista en el referido concurso es la del masculino de dicha población.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 2 de abril de 1965.—El Director general, P. D., Manuel Utande.

Sr. Jefe de la Sección de Institutos.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a una plaza de Médico interno del Laboratorio Central en los Servicios Clínicos de la Facultad de Medicina de Cádiz de la Universidad de Sevilla, por la que se cita a los opositores para dar comienzo a los ejercicios de la misma.

Por la presente se cita a los señores opositores a la plaza de Médico Interno del Laboratorio Central en los Servicios Clínicos de esta Facultad de Medicina de Cádiz (Universidad de

Sevilla) para dar comienzo a los ejercicios, el día 15 de septiembre de 1965, a las diez horas, en el Laboratorio Central de Clínicas.

Cádiz, 25 de mayo de 1965.—El Secretario, Doctor Corral Salta.—Visto bueno, el Presidente, Doctor Díaz González.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Madrid por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador de la oposición convocada por esta Corporación para proveer 19 plazas de Oficiales del Cuerpo Técnico Administrativo de la misma.

De conformidad con lo dispuesto en la base décima de las de convocatoria de la oposición convocada por esta Corporación para proveer 19 plazas de Oficiales del Cuerpo Técnico Administrativo de la misma, el Tribunal calificador que ha de resolver dicha oposición ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Eugenio Lostáu Román, Vicepresidente de la Corporación, por delegación del excelentísimo señor Presidente de la misma.

Vocales: Don Manuel Domínguez Alonso, por el Profesorado oficial del Estado; don Manuel Chacón Seco, por la Abogacía del Estado; don Federico Marín Bueno, por la Dirección General de Administración Local; don Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez, Secretario general de la Corporación, y don Aristides Fermoso Palmero, por la Comisión Provincial de Reincorporación de ex Combatientes al Trabajo.

Secretario: Don Fernando García-Comendador Martínez, Jefe de Negociado del Cuerpo Técnico Administrador provincial.

Lo que se hace público para general conocimiento y a los efectos determinados en el artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Madrid, 24 de junio de 1965.—El Secretario, Sinesio Martínez y Fernández-Yáñez.—4.103-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Basauri (Vizcaya) por la que se anuncia concurso-oposición para cubrir en propiedad una plaza vacante de Suboficial Jefe de la Policía Municipal en esta Corporación.

Con arreglo a las bases que se publican en el «Boletín Oficial» de Vizcaya número 132, del día 10 de junio de 1965, se convoca concurso-oposición para cubrir en propiedad una plaza vacante de Suboficial Jefe de la Policía Municipal en este Ayuntamiento.

Sueldo base: 19.000 pesetas anuales más retribución complementaria de 17.100 pesetas anuales, retribución fija de 14.400 pesetas también anuales y dos paga; extraordinarias, quinquenios del 10 por 100 consolidados y cualquier otra gratificación de carácter general, especial o particular que se acuerde.

Edad: mínima, veinticinco años; máxima, cuarenta años.

Talla: 1,70 metros.

Solicitudes: Durante los treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», en las horas de diez a trece.

Basauri, 21 de junio de 1965.—El Alcalde accidental, Emilio Escribano.—4.102-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Jerez de la Frontera referente a la convocatoria de concurso, previo examen de aptitud, para proveer la plaza de Oficial Jefe de la Policía Municipal de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Cádiz» número 97, correspondiente al día 29 de abril último, publica los datos completos de la convocatoria de este concurso, previo examen de aptitud, para proveer la plaza de Oficial Jefe de la Policía Municipal de este excelentísimo Ayuntamiento.

Dicha plaza está dotada con el grado retributivo 14 de la Ley 108, de 20 de julio de 1963, ayuda familiar en su caso, conforme a la Ley de 27 de diciembre de 1956; dos pagas extraordinarias de una mensualidad cada una, a percibir en los meses de julio y diciembre, más los gastos por asistencia médico-farmacéutica en forma análoga a como la vienen disfrutando los restantes funcionarios de la Corporación.

Solicitudes en el plazo de treinta días hábiles, a contar del último anuncio obligatorio. Se presentarán en el Registro general, debidamente reintegradas, dirigidas al señor Alcalde.

Jerez de la Frontera, 22 de junio de 1965.—El Alcalde, Miguel Primo de Rivera.—4.097-A.